

# Focus sur l'ASA-Valais

L'Association valaisanne d'aide aux personnes handicapées mentales, est une organisation à but non lucratif, fondée en 1960.



L'objectif de l'ASA-Valais est de proposer des séjours et des cours adaptés afin de favoriser une vie de qualité pour les personnes déficientes intellectuelles. Cette mission s'articule autour de la promotion d'une vie de qualité, de l'encouragement de l'autonomie, de la facilitation de l'intégration sociale, de la défense des droits et du respect de la dignité et de la citoyenneté des personnes déficientes intellectuelles.

*Les valeurs fondamentales de l'ASA-Valais sont l'éthique, la rigueur, la disponibilité, le respect et la participation.*

**Sandra Sciboz, directrice de l'ASA-Valais nous confie**

« Nous croyons en des valeurs fondamentales telles que l'autonomie, l'intégration, l'auto-détermination, l'inclusion. Ce sont bien plus que de simples mots pour l'ASA-Valais, c'est le cœur de notre mission.



Nous sommes fiers d'avoir ouverts deux postes de travail à des personnes différentes mais qui, par leurs différences justement, apportent une précieuse contribution à notre équipe. A la Pension La Forêt à Vercorin, Cindy a rejoint notre équipe et elle nous rappelle au quotidien, par sa vivacité, sa bonne humeur et son énergie, que chacun peut s'intégrer et avoir sa place. Au bureau à Sion, Virginie a intégré l'équipe adminis-

trative en tant qu'Aide de bureau. Elle excelle dans le résumé de livres et d'articles, et apprécie la collaboration avec ses collègues. L'ASA-Valais a initié un cours sur le FALC (Facile à Lire et à Comprendre) afin de pouvoir développer ses facultés d'écriture et de synthétisation, et lui offrir un panel de responsabilités propres.

Nous nous efforçons, pour chaque personne, de nous appuyer sur des compétences et de les développer afin que chacun puisse s'épanouir, mettre en avant ses talents et ses capacités. Nous espérons ainsi pouvoir faire briller ces talents qui parfois s'ignorent. Dans l'harmonie de l'inclusion, chaque voix devient une mélodie, chaque talent une étoile qui brille et chaque personne un pilier de l'équipe. N'est-ce pas cela la définition de l'inclusion : lorsque tous les talents brillent enfin... ? »

*Nathalie Monnet  
Photo : L'ASA-Valais*

## Toutes les infos sur [asavalais.ch](http://asavalais.ch)

[info@asavalais.ch](mailto:info@asavalais.ch) | 027 322 17 67

L'ASA-Valais est active sur les réseaux sociaux : Facebook, Instagram et LinkedIn